

ET ENCORE DES ENGIN MYSTERIEUX !

La chose devient banale maintenant au point que nous n'accorderons que quelques lignes aux derniers événements qui ont été portés à notre connaissance, dans le domaine des « soucoupes volantes ». Un engin mystérieux se serait promené lundi après-midi au-dessus d'Amiens, à très haute altitude. Pour notre part, nous avons surtout constaté les passages d'avions à réaction. Il se trouve une personne pour affirmer que l'engin a été visible pendant plus d'une minute.

C'est à Ham que nous rencontrons des dizaines de personnes qui ont vu un disque orange dégageant des étincelles de toutes couleurs. Certaines de ces personnes ont examiné l'engin à la jumelle sans faire aucune constatation autre que celle que nous rapportons.
